
関東大和ハウスＯＢ/ＯＧ会　サイクリング部会活動実績

｛平成２７年度｝
＜信州千曲サイクリング＞

集合場所・時間：　ＪＲ長野駅　１２時３０分　　　　　　　　　　　　　　計画走行距離　初日42Ｋｍ　２日目　41Ｋｍ

＜レポート.＞

　さあ、後はロイヤルホテルに向かって403号線をひた走り。日没との
競争になり、ハァーハァー、ヒーヒー！ホテルに着いたのは17時半。
すっかり暗くなっていました。

　ホテルの部屋割りは一部屋に2名、但し長老とマドンナだけは一部屋へ・・・・ではなくそれぞれ一人部屋へ。（前回
レポートと同じフレーズ使ってみました。）一風呂浴びて、7時から宴会タイム。ホテルの支配人からのご挨拶と差し
入れを頂き、宴会開始！部会長の挨拶、乾杯へと進みました。

　モンブランの美味しいお店「栗の木テ
ラス」を見つけたのですが、大人気店
でお客さんが列を作って待っていま
す。時間がない！やむなく別のお店
「カフェ茶蔵」でモンブランソフトなどを
食べてエネルギー補給をしたのであり
ます。「残念！！」

実　施　日：　平成２７年１１月６（金）・７日（土）　　　　　　　　　　　　宿泊：　信州松代ロイヤルホテル

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計　　　83Ｋｍ（２日目往復　123Ｋｍ）

　天気は絶好のサイクリング日和、集合場所へは、車で来る人、新幹
線輪行の人、前日からロイヤルホテルに泊まった人等様々。
　今回の参加は総勢８名、内２名は宿泊サイクリング初参加の山田さ
んと田淵さん。　全員そろったところで記念写真「お腹を引っ込めて！」
パチリ。
　今回のプランリーダーが所用で不参加となった為、森部会長から私
（高橋）に代行するように指示、従うより仕方がありません（部会長の権
限は絶大であります）。

　12時30分、先ずは善光寺に向かってＧｏ～！
　
参道は結構な人出で、自転車押し歩き。それぞれの思い
でお参りを済ませた後昼食です。何を食べようかと考える
前に信州蕎麦でしょう！誰もの考えが一致。
　寺近くの「尾張屋」という店に入り各自蕎麦を注文。「うま
い！」「やっぱり蕎麦は信州」などと皆大満足。そこで記念
に店の前で「お腹を引っ込めて！」パチリ。

　やがて、18号線に入り後は豊野の信号を目指すのみ、と
ころが一般道走行の為疲れも出てきたのか皆無口に。
　誰かが「小布施のモンブランがすごく美味しい。」と言った
途端、全員「モンブラン」目指して走りだしたのであります。
豊野の信号を右折すれば小布施橋が見えてくる、それを
渡れば小布施の町。
小布施橋で「お腹を引っ込めて！」パチリ

　さあ次は小布施に向かってＧｏ～！
406号線を走ったのですが、一般道路のため車道幅が狭く危険なところも、歩道も織り交ぜて危機回避。ひたすら
走っていると後ろのほうから森部会長の「次のコンビニで休憩」の声。
　ところがセブンイレブンが見つからない。さらに走り続けていると森部会長どうしたことかファミリーマートに誘導。
皆唖然としたのでした。なぜなら森部会長のコンビニはセブンイレブンの事と認識していたからなのです。

行程：＜１日目＞長野～善光寺～小布施～ホテル42Ｋｍ＜２日目＞ホテル～上田41Ｋｍ～ホテル40Ｋｍ
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　川原の幅が広いので、いつ
の間にか支流沿いを走ってい
たり、何度か地図を確認し本流
へ修正しながら走行。
　目前にトンネルが見えてき
た。岩鼻トンネルらしい。トンネ
ルを出ると道の駅「上田道と川
の駅」が現れた、上田はもうす
ぐだ。
　休憩とエネルギー補給を済ま
せスタート。まもなく真田幸村
ゆかりの六文銭の幟が旗めく
上田城址公園に着き、櫓を
バックに記念写真「お腹
を・・・・・！」の掛け声でパチ
リ。　ちょうど昼時、何食べよう
か、場内整理のお兄さんに美
味しいお店を教えてもらいＧｏ
～！

記：代行プランリーダー　高橋

　話題は、次回の計画、サイクリスト人気Ｎｏ．１のしまなみ海道へのス
ケジュール、集合場所や時間など、皆の期待も大きくなるばかりであり
ます。
　その後、初参加の山田さんの方から、長老の走りに感嘆の声が上が
り、参加者全員がそうだそうだと称える。又、マドンナの頑張りの走行
にも感心することしきりでありました。紅一点のマドンナの参加がこの
部活動を一層楽しいものにしている。など今回は持ち上げる？・・・・・・
いやいや真に称える発言が次々と・・・！すると最後に「異議あり～！」
と発言する者あり。ドット笑いが巻き起こる。なんとも楽しい宴会であり
ます。

二日目
　それぞれに朝食を済ませ、８時半集合。マドンナから昨日の頑張り疲れで今日は無理をしないでリタイア申告
が・・・。残念だけど仕方がない。一人を残して出発する事になったのであります。
　しかしほんとは昨日飲み過ぎたんじゃないの・・・？などの意見もあったりして！？

　お決まりの、ホテル前での記念写真「お腹を・・・・・・！」の
掛け声でパチリ！　いざ出発！今日がメインの千曲川サイ
クリング。やや曇り空ながらも途中日差しもあり上々の天
気です。
　ホテルを出てまもなく、千曲川の川原へ。一般道と違っ
て、心地よい川風を感じながら、ペダルを踏む足も軽い。左
右を見渡せば山々が色付き、枝に鈴なりの実を付けた柿
の木、サイクリングロード沿いに連なる林檎畑、赤く染まっ
た林檎が今にも手が届きそうな距離に。

　やっぱり信州蕎麦を食すのであります。昨日とは違い細めの蕎麦で、だしは薄め、これが又うまい。信州で食す蕎
麦は外れなしであります。腹ごしらえも終えたところで、ホテルに戻り車の人、長野まで走り電車輪行する人、上田で
電車輪行する人（私）それぞれの帰路に沿ってお別れであります。

　事故も無く安全に終えたことに感謝感謝であります。しかし、車の人、長野から輪行の人、ホテルに残ったマドン
ナ、帰宅するまでが部活動であります。安全に気をつけてお帰りください。

　後日、マドンナもサイクリングしながら途中から輪行で無事帰宅とのこと、良かった良かった。

　物静かな初参加者、田淵さん、サイクル暦の話を振られ
ると、この部会参加の前はサイクルイベント等に参加して
楽しんでおられたようで、房総半島ロングライドで完走
賞・・・・など。どんどん話をされるのでありました。（本当に
無口な人？）ここでも、凄いですね！と持ち上げる・・・いや
盛り上げるのであります。時間はあっという間に過ぎ、宴会
場から部屋に戻り延長戦で会話は続くのでありました。
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